

Cámara Baja se involucra en conflicto con los ambulantes

Tras encabezar el consejo contra el crimen organizado, el delegado presidencial informó que los diputados quieren aportar en un plan para Valparaíso en zona de El Almendral, Mercado Cardonal y calle Uruguay.

Belén Velásquez
 La Estrella de Valparaíso

En el marco del primer Consejo contra el Crimen Organizado que le tocó presidir al nuevo delegado presidencial, Yanino Riquelme, correspondiente a la decimoquinta sesión de la instancia, la autoridad indicó cómo se buscará trabajar hacia el futuro en distintas temáticas.

“Fue un Consejo más bien de revisión, cómo funcionamos y cómo pretendemos funcionar”, aseguró Riquelme, quien si bien precisó que “el eje central del Consejo sigue siendo el narcotráfico”, también abordó otras materias relacionadas a la seguridad y que serán prioridad para el próximo año.

LABORATORIO BALÍSTICO
 “Estamos haciendo un trabajo coordinado con las distintas instituciones, pero además en coordinación con el Gobierno Regional, con el gobernador en particular, porque también necesitamos financiamiento para los distintos proyectos, planes y tenemos que buscar las distintas fuentes. El Gobierno



RIQUELME ENCABEZÓ AYER SU PRIMER CONSEJO CONTRA EL CRIMEN ORGANIZADO.

Regional es un referente importante, pero también está la Subdere”, dijo Riquelme.

En concreto, el delegado afirmó que “estuvimos conversando con la general Vásquez de Carabineros para ver la opción de financiar un laboratorio balístico en la quinta región, por lo tanto, hay una serie de iniciativas y nos propusimos hacer un trabajo so-

bre las prioridades que le vamos a dar en la región para el próximo año”.

APOYO DE CARIOLA

Otro punto relevante a abordar, indicó la máxima autoridad regional, es el comercio ambulante en Valparaíso, donde incluso se vería involucrada la presidenta de la Cámara de Diputados y Diputada, Karol Cariola “porque tam-

bién tienen intenciones ellos de poder aportar de alguna forma para poder hacer un plan de trabajo en particular en la zona de El Almendral, del Mercado Cardonal, calle Uruguay, el entorno del Congreso”.

“No hemos definido el plan en específico, pero sí la intención de todas estas instituciones y autoridades para poder hacer un trabajo muy específico.

5

de diciembre el delegado presidencial Yanino Riquelme encabezó su primer consejo contra el crimen organizado.

Hay zonas en Valparaíso que son de preocupación especial como el Barrio Puerto y El Almendral. La municipalidad tiene harta que decir, hay que hacer una ordenanza respecto del comercio ilegal, hay distintas categorías, es un punto de preocupación para actuar pronto”, sostuvo el delegado presidencial.

CATASTRO AMBULANTES

En referencia al catastro reciente sobre el comercio ambulante -cuyos resultados no han sido dados a conocer públicamente- Riquelme aseguró que “le va a hacer entrega internamente a la nueva alcaldesa que asume mañana (hoy) donde hay un diagnóstico respecto de cuáles son las situaciones porque efectivamente hay comercio informal o ambulante pero que tiene permiso, hay comercio que no tiene permiso, en otro comercio no es posible tolerar el tráfico de remedios en la calle, o el comercio de alimento que no tiene ninguna autorización sanitaria”.